

Témoignages de l'entourage

## Un père irresponsable

Par [Profil supprimé](#) Posté le 20/09/2013 à 14:27

Voilà je suis maman d'une petite fille de 7 ans et j'ai une vie sereine et stable avec elle depuis 6 ans que nous vivons toutes les deux ! depuis ces 6 ans j'ai fais beaucoup d'effort pour favoriser sa relation avec son père qui, ayant de gros problème chronique de consommation de cannabis, commet d'énormes négligences quand à la surveillance de ma fille du style la laisser seule au bord d'un fleuve hors qu'elle ne sait pas nager, laisser son neveu de 4 ans jouer avec un briquet près des cheveux de ma fille etc... depuis plusieurs semaines j'ai appris par ma fille qu'il fumait et vendait du cannabis devant elle j'ai donc déposé une plainte et remis les informations à mon avocat avec un compte rendu des 6 dernières années stipulent les nombreux incidents et dangers auxquels ma fille est exposée par son père et cette semaine mon avocat m'a annoncé que je ne saurai pas protéger ma fille n'ayant pas de preuves de mes dires hors que j'ai donné de nombreux détails etc... ma fille ne veut plus voir son père mais elle ne peut pas être entendue par la justice et devra continuer à être mise en danger ! Bravo la justice les enfants n'ont aucun droit en Belgique à ce que je constate c'est honteux car il détruit ma fille !ma petite puce va devoir grandir en trouvant normal de fumer et vendre cette saloperie de cannabis pfff